

各 学 年 だ よ り

〈第1学年〉 体育祭、合唱コンクールに向けて全力で取り組んでいます！

入学してから半年ほどがたち、明和中生徒として大きく成長しています。2学期は、明和中の2大行事となる「体育祭」と「合唱コンクール」があります。クラスの仲間と協力して全力で取り組み、仲間だけでなく、担任の先生との絆を深めて欲しいと思います。体育祭に向けて学年ごと、青、赤、黄の団ごとの練習も始まりました。学級対抗、団対抗で行われる明和中独特の体育祭です。生徒全員の輝く姿をご覧になると共に、応援をよろしくをお願いします。



〈第2学年〉 職場体験学習が終わり、新人大会及び体育祭の練習に励む日々

夏休みに職場体験学習を行い、働くことの意義や大変さを学ぶことができた有意義な3日間となりました。体験をする中で、楽しさややりがいなども感じる事ができたようです。地域の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

現在は部活動の新人大会に向けて暑い中ですが、上位入賞に向けて練習に取り組んでいます。さらに体育祭に向けて、団で一致団結し、長縄跳びやクモの糸などいろいろな種目で努力を重ね練習に励んでいます。応援のほど、よろしくお願いいたします。



〈第3学年〉 行事にも勉強にも全力で取り組みます！

1学期の修学旅行では古都で歴史に触れると共に、自分たちで計画し、行動することができました。また、夏休みは自分の希望する高校の見学や説明会に参加しました。2学期は上級学校への進学を視野に入れながら、最後の行事に全力で参加して楽しんでもらいたいと考えています。9月の体育祭。10月の合唱コンクールでは3年生の全力を出し切ってもらえるように、教員も全力でサポートしていきます。また、進路実現に向けて一人ひとりに寄り添って応援していきます。地域の皆様の温かい応援もよろしくお願いいたします。

